

NEWSPAPER

Dua Personil Polsek Pasekan Bergerak Bersama, Jalankan Patroli Malam Untuk Tingkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 24, 2023 - 01:20



Dua Personil Polsek Pasekan Bergerak Bersama, Jalankan Patroli Malam Untuk Tingkatkan Keamanan

Indramayu- Dua personil dari Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bergerak bersama dengan semangat yang tinggi dalam melaksanakan

patroli malam guna meningkatkan tingkat keamanan wilayah. Minggu (23/07/2023).

Dalam upaya untuk memberikan perlindungan maksimal bagi warga, petugas kepolisian ini melakukan patroli secara intensif dan berkoordinasi dengan baik.

Kedekatan antara dua personil yang bertugas pada patroli malam ini membawa dampak positif dalam meningkatkan efektivitas dan efisiensi kegiatan patroli.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Paasekan IPTU Edi Mulyana menegaskan pentingnya kerja sama tim dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kerja sama antara dua personil ini memungkinkan kami untuk lebih responsif dalam merespons situasi dan kondisi di wilayah patroli. Dengan bergerak bersama, kami dapat lebih efektif dalam mencegah dan menghadapi potensi tindak kejahatan," ujar Kapolsek, Senin (24/07/2023)

Setiap malam, Polsek Paasekan berpatroli di area-area rawan kejahatan, seperti pemukiman yang minim penerangan dan wilayah yang kurang terawasi.

Kehadiran petugas kepolisian di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan memberikan efek pencegahan bagi para pelaku kejahatan.

Selain itu, patroli malam ini juga menjadi momen penting bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat.

Dengan mendekatkan diri dan mendengarkan aspirasi warga, polisi dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang ada di wilayah patroli.

Kapolsek mengapresiasi semangat dan dedikasi dari dua personil yang bergerak bersama dalam patroli malam ini.

"Kerja sama yang baik dan semangat juang petugas kami menjadi modal untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat Paasekan," tambahnya.

Dengan dua personil yang bergerak bersama dan semangat juang yang tinggi, Kapolsek berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kepedulian dan keberadaan petugas kepolisian di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian." Ujar IPTU Edi Mulyana.